
令和元年度第２回熊谷市男女共同参画審議会 概要

Ⅰ 日 時 令和元年１０月２５日（金曜）午後２時から午後３時２５分まで

Ⅱ 場 所 男女共同参画推進センター「ハートピア」会議室

Ⅲ 次 第

１ 開会

２ 挨拶

３ 議題

(1) 男女共同参画推進表彰の被表彰者の選考について

(2) 「第４０回フォーラムくまがや２０１９」について

タイムスケジュール、役割分担

(3) くまがや男女共同参画推進プラン年次報告

４ 閉会

Ⅳ 委 員 (敬称略)

原田壽子、加藤道子、山内 惠、須長民子、髙木久美子、

橋本まゆみ、河井好一、藤野佳子、澤田真弘、清水扶美江、

秋元留美子、濱田由範、川村達也

（委員１５名のうち１３名出席）

事務局 男女共同参画室長、男女共同参画室職員

Ⅴ 会議の概要

司会 男女共同参画室長

１ 開会

欠席者の報告

新委員の紹介（団体役員変更に伴う新委員 橋本委員紹介）

２ 挨拶

男女共同参画室長（市民部長代理）

日頃、男女共同参画社会の実現、市政進展のために御尽力いただき、お礼申し上

げる。

先日の台風１９号により、熊谷市でも避難勧告が発令され約 1 万人の市民が避難

所へ避難することとなった。幸い市内は大きな被害は免れたが、改めて、より良い

避難所運営のために、男女共同参画の観点で防災について考え備えておくことの重

要性を改めて感じた。

熊谷市でも３試合が行われたラグビーワールドカップ２０１９では、日本代表



チームの活躍に にわかラグビーファンを含め、心を躍らせる日々を送ることができ

たと思う。

本日の議題として、市長から諮問させていただいた、男女共同参画推進表彰被表

彰者の選考、１１月２３日開催のフォーラムくまがやの審議をいただき、また、く

まがや男女共同参画推進プラン年次報告について、お願いしたい。

引き続き、男女共同参画社会の実現のため、御協力いただきたい。

原田会長

先程まで雨が強く降っていたが、１１月２３日のフォーラムでは、晴れて大勢の

人にお越しいただきたいと願っている。本日の議事、１１月のフォーラムへの御協

力をお願いしたい。

３ 議題

審議会規則第３条第１項の規定により、原田会長が進行。

(1) 男女共同参画推進表彰の被表彰者の選考について

選考（審議）結果

医療法人社団紘智会籠原病院、富士通フロンテック株式会社熊谷サービスソ

リューションセンターを推薦のとおり表彰することが適当である。

(2) フォーラムくまがや２０１９について

男女共同参画への理解、意識を高めていくために開催するフォーラムについて、

タイムスケジュール、出演者、役割内容等､事務局説明。役割分担について、委員の

希望を確認しながら､決定。

(3) くまがや男女共同参画推進プラン年次報告

（事務局）

各課が所管する関連事業について、平成３０年度実績を点検・評価した結果と今

後の取組の方向性、また、各事業について、男女共同参画の視点への配慮を自己評

価する「チェック項目」の確認を取りまとめた報告書等により説明。今後も男女共

同参画を意識した事業実施に努めていく旨、説明。

（意見、質問等）

（委員）

平成３０年度の進捗状況の報告とのことであるが、前プランの平成２１年度から

３０年度の計画期間１０年間について、改めて取りまとめることについてはどうか。

単年度の進捗状況を旧プランから継続して考えていくということか。

（事務局）

計画期間の総括としての所管課からの報告として考えている。改めての計画期間

全体の取りまとめは予定していない。今年度からの新プランの事業について、これ



までの進捗状況を踏まえながら継続している。これまで同様、事業のチェックポイ

ントについて意識していくよう働きかけ、性の多様性についても配慮していきなが

ら事務を進めているところである。

（委員）

報告の実施事業の評価主体は所管課ということであるが、将来的に第三者が評価

できるものになればよいと考える。事業の進捗状況、評価が次年度予算に反映され

ることが望ましい。

（事務局）

男女共同参画推進プラン関連以外の事業を含めた、事務事業評価を別途実施し、

その内容を次年度予算に反映させている。

(4) その他

（事務局）

「映画『一粒の麦 荻野吟子の生涯』のシネティアラ 21 での公開」、「女性に対す

る暴力をなくす運動に合わせて熊谷駅正面口駅前広場でのパープルライトアップ実

施（11月 12 日）」について、案内。

４ 閉 会

＊傍聴人なし

問い合わせ先（所管課）

男女共同参画室 電話０４８－５９９－００１１


